

NEWSPAPER

Perlancar Aktifitas Warga, TNI Bangun Jalan Penghubung

Wahyudha Widharta - SALATIGA.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 29, 2022 - 14:46



SALATIGA- Harapan warga Dusun Sugih Waras dan Dusun Pamot Kelurahan Randuacir Kecamatan Argomulyo Kota Salatiga, Jawa Tengah, untuk memiliki jalan yang bagus menjalankan aktifitas sehari-hari akhirnya terealisasi. Jumat(29/7). Ini bisa terjadi setelah Kodim 0714/Salatiga menggelar TMMD Sengkuyung Tahap II TA 2022 di kelurahan setempat. Jumat(29/07)

Adapun sasaran dari program dari TMMD tersebut, salah satunya adalah pembangunan infrastruktur jalan, dan saat ini satgas dengan unsur masyarakat terkait telah berjuang menyelesaikan tugasnya. Danramil 16/Tingkir Kapten Inf Untung Harjanto membenarkan bahwa perbaikan jalan antar dusun Sugih Waras - dusun Pamot dengan jalan betonisasi yang dilakukan oleh satgas TMMD tengah di digenjot agar cepat selesai.

Kapten Untung berharap pasca betonisasi jalan ini, ekonomi masyarakat sekitar semakin membaik. Termasuk, aktivitas pendidikan, kesehatan, pertanian serta perkebunan, dan kegiatan yang lainnya pun ikut bertambah lancar. "Saya berharap warga juga bisa ikut menjaga jalan desa yang nantinya jadi ini," ujarnya.

Senada dengan hal tersebut, Lurah Randuacir, mengaku sangat senang dengan adanya program TMMD yang menyasar pembangunan jalan di desanya. Hal itu tentu cukup beralasan, karena sudah bertahun-tahun kondisi jalan antar dusun Sugih Waras - dusun Pamot tersebut masih berupa tanah, sehingga sulit untuk dilewati kendaraan baik roda dua maupun empat apabila musim penghujan tiba.

"Warga harus jalan memutar, akibat akses jalan masih berupa tanah. Tapi, setelah jalan dibangun oleh Satgas TMMD ini, aktivitas warga semakin baik. Kami segenap masyarakat Kelurahan Randuacir sangat bersyukur dengan kondisi infrastruktur desa yang tengah dibangun saat ini, semua akan jadi bagus," tegasnya.

Ia pun memberi apresiasi lebih kepada anggota TNI yang sudah berjuang dan bekerja membangun di desanya. "Kami semua bangga dengan TNI, sebab berkat bantuan dari TNI, infrastruktur desa kami bisa bagus seperti desa-desa lainnya," imbuhnya.

Editor:Yudha27